

プレスリリース [2022年11月4日]

(計1枚)

布マスクをリメイク！市内の新生児に沐浴用ガーゼを配布しています ～「夢ガーゼプロジェクト」×「こんにちは赤ちゃん訪問」～

市では11月から、新型コロナウイルス対策用の布マスクをリメイクした沐浴用ガーゼを、「こんにちは赤ちゃん訪問」で訪問する、新生児のいる全てのご家庭に配布しています。

この沐浴用ガーゼは、忠生第2高齢者支援センターが、地域の高齢者の介護予防活動や生きがいづくりの一つとして推進している「夢ガーゼプロジェクト」で作成したものです。布マスクは、2020年に国から市に支給され、妊娠している方向けに配布していたもので、配布期間が過ぎたものを使用しています。布マスク2枚で1枚の沐浴用ガーゼを作成することができます。



■ 配布予定枚数

3000枚

■ 配布対象

2022年11月1日以降に行う「こんにちは赤ちゃん訪問」対象家庭全て

「こんにちは赤ちゃん訪問」とは

赤ちゃんが生まれたすべてのご家庭に訪問を実施する事業です。

初めての赤ちゃんや体重の少ない赤ちゃん、第2子以降で体重測定を希望する赤ちゃんには、助産師・保健師が訪問し、体重測定や授乳のこと、初めての育児などで心配なこと、そのほかお母さんの体調などの相談を受けます。

第2子以降（体重測定を希望しない赤ちゃん）には、ベビー&ママサポーター（看護師）が訪問し、玄関先などで現在の状況を伺いながら、子育てに関する情報をお伝えし、育児の相談を受けます。

■ 本件に関するお問い合わせ先

夢ガーゼプロジェクトについて＝高齢者福祉課長 江成 TEL 042-724-2146

こんにちは赤ちゃん訪問について＝保健予防課担当課長 増山 TEL 042-725-5471